

4/2008 - Kurznachrichten Deutscher Katecheten-Verein

Zukunftsgespräch der Katholiken, München:

Die KirchenVolksBewegung („Wir sind Kirche“, Postfach 650115, 81215 München) appellierte an die Deutsche Bischofskonferenz, sich nicht länger dem von vielen katholischen Verbänden und Gruppierungen angeregten „Zukunftsgespräch der Katholiken“ zu verweigern. Die Absage des „Pastoralen Zukunftsgespräch“ durch die Bischofskonferenz im Herbst 2007, das lange vom Zentralkomitee der Deutschen Katholiken (ZdK) und von Bischofsvertretern vorbereitet worden war, dürfe sich nicht wiederholen. Gerade im Paulus-Jahr seien die Erwartungen an den innerkirchlichen Dialog besonders hoch. – Der Erzbischof von München und Freising, Reinhard Marx, hat bereits am 27. Juni 2008 für sein Erzbistum, den Prozess einer geistlichen Neuorientierung unter dem Motto „Dem Glauben Zukunft geben“ eingeleitet. Die KirchenVolksBewegung im Erzbistum hat dazu „sieben Denkanstösse“ formuliert und auf seiner Internetseite veröffentlicht: www.wir-sind-kirche.de.

Zuletzt geändert am 29.12.2008